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Zitat von König 

Mal noch ne Zwischenfrage: lohnt sich eigentlich die U2 bis zum Flughafen? Ich bin mit
der einmal bis zum Flughafen gefahren, aber da war ich der einzige am Ende der
ausgestiegen ist dort.

Man hat sich damals sicherlich mehr versprochen, aber gerade zu Messezeiten ist der Abschnitt
gut ausgelastet - ansonsten eher weniger. Der Streckenteil zwischen Ziegelstein und Flughafen
wurde deswegen (vorerst) nur eingleisig errichtet und zu 90 Prozent vom Flughafen selbst
bezahlt. Sollte allerdings in naher Zukunft am Marienberg (hinterm Tucherhof) das geplante
Gewerbegebiet entstehen, dann wird deutlich mehr los sein. Ein möglicher U-Bahnhof ist bereits
baulich vorbereitet.
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